

J.N. 27622

Wien, 11. 1875.



Ehre der Freunde und
mein main verachtet Gottes; und
und wenn ich den Menschen nicht
gleich richtig umfasse und die
Körperchen, die mir sie haben,
nicht so umfasse, mir sie so
umfasse, so wird manch leid
machen, ich umfasse als einen
Ladenknecht sie, und mein Gedanke
ist gleich mild und unbefangen
umfassung ist, dass ich mich
ganz all erden kann, und das
nun mehr jemand mir gesagt hat,
~~der~~ jetzt an mir sei und mich
ich und man soll. Und Hoff zu
Geben, gestehen, sehe ich mich
dem Menschen Thier thiege : " die
Ritter unser Jesu" auf geblieben,
ich fühlte mich die Sitten des gebrochen,
ich kann gestehen sie ein Leid
unbillig, wenn du willst du
aber diesen Namen gefügt und
dann kann man der Tag noch nicht

gegeben, nur Hoffnungen zu erhalten,
zu erhöhen, zu verstetigen.

Nun will ich einiger Hoffnung
auf Ihren Wunsch, bei Frei
Leyen und der Ausführung der
Gräfin Maffeiens erhalten. Auf jah
feste ist nichts ferner von mir zu
hoffen: da man, da man mir
ihre die Gräfin Maffeiens geben,
es verhindert sehr erstaunt, da man
aber nicht auf Hoffnung kann.

Da ich Ihnen diese beginnen soll
der Wunsch: Sie sind im Konsort mit
Ihrem Bruder in einer schönen Stunde
in der Freiheit ist es s. m.

Fall ich der jungen Mischung, ob's mein
Eckhardt, meine Leute, der Gau,
der, die Freiheit, der Tadel der
singulären Freiheit, das Lied der
Geldt, die Hoffnungen gewünscht
und gehabt werden darf zum
Unterhaltung der Freiheit? ^{zu}
Fall ich, d. h. beginnen: Meine Leute
im Lande, es ist unmöglich,
es wären die singulären Mischungen
in Ungewissheit, freilich das



Beruhbar, bindester sicher Landwehr
nun freie, wahrer Hoffnung wohgt,
reklam, wenn sie Landwehr mit mir
umfiebt i. s. m., ob es das, was sie
wollen? die Freude fehn ist mir zu
großem Kummer nur eine Heiligste
Krone entzogen, sehr, vielleicht ist
sie Ihnen nicht wert, nur in mir
entzogt Gott keine Larmottheit
ihre einzige Kunde gewest und
fehn ist mir nicht wiedergewonnen. Ich
fehn sehr wenig Entzücken, wann ich
wieder nicht mehr zu Ende fehn,
naturn ist menschens die Zeit so gut
sein. Das ist sonder mich hoffen.
Und bin ich Ihnen im Heilige dor, den
Ihnen von Golomar und sonder ich
mir für die Maffuline als Muster
nehmen. Nur bitte ich Sie jetzt, mir
nugend zu entzücken, bis ob ich
die Vierde Mal umgeküßt sehn? Es,
man ist besondre Leidenschaft vogelte,
will ich den Plan zu fördern dor,
ginnen. Freude bin ich das gefragt,
mein gefürchteter Tyrann?
Doch mein Schmerz und die Flammen

braucht von mir jetzt keiner angestammte
seien, ich wünsche sehr lieb und Niemand
würde hoffen daß Sie bei diesem
unverdienten Glück seien mehr als Sie
junge Dame, welche die Freiheit hat
Von Gedanken gar freie. - Ich freue mich
zwar Menschen gern, mit einem Weile,
freudig ist sie jedoch unangenehm. Sie
sind mir die Freude, die Sie braucht
Kennen, nicht leisten, nicht pflegen; wenn
ich vorsichtiger in das Geschehen. Sie
finden keinen Namen, gefallen mir nicht
Kennen mir, kann ich sie nicht,
gefehlbar sehe; während das Freuden
wüßt sich mein Interesse für sie so
und kann sie ebenfalls sind, gefallen
Sie mir ungern und gar nicht. Ich
möchte Ihnen mir gewünscht und gebeten.
Leben Sie und Sie Freude, ich wünsche
nich Ihnen Hoffnung und Friede.



6